



12. DEHOGA-Ausbildungsbotschafter-Tag

Beitrag

Bayerns Arbeitsministerin Ulrike Scharf betont anlässlich des 12. Ausbildungsbotschafter Tags des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbands (DEHOGA Bayern) die Wichtigkeit von Berufsorientierungsmaßnahmen: „Es gibt über 300 Ausbildungsberufe und viele Möglichkeiten, nach der Schule erfolgreich in das Berufsleben zu starten. In dieser herausfordernden Übergangsphase benötigen junge Menschen Orientierung, um den passenden Beruf zu finden. Da kommen die Ausbildungsbotschafterinnen und Ausbildungsbotschafter des DEHOGA Bayern wie gerufen: Sie informieren auf Messen und in Schulklassen, räumen mit Vorurteilen auf und wecken Begeisterung für die Hotel- und Gaststättenbranche.“

Am Ausbildungsbotschafter Tag des DEHOGA Bayern wurden 40 neue Ausbildungsbotschafterinnen und Ausbildungsbotschafter aus ganz Bayern ernannt. Sie sind ehrenamtlich im Einsatz und zeigen auf, wie vielseitig gastronomische Berufe sind. Weiter erklärt die Arbeitsministerin: „Die Ausbildungsbotschafterinnen und Ausbildungsbotschafter des DEHOGA Bayern sind erfahrene Unternehmerinnen und Unternehmer, die selbst ausbilden und sich engagiert für die Nachwuchswerbung einsetzen. Sie bringen jungen Menschen sehr glaubwürdig nahe, wie erfüllend eine Ausbildung im Gastgewerbe ist. Darüber hinaus sind sie oft in Prüfungsausschüssen der Industrie- und Handelskammern tätig. Das macht sie zu echten Vorbildern!“

Auch das bayerische Arbeitsministerium engagiert sich mit einem Bündel an Maßnahmen, um die duale Ausbildung zu stärken. Dazu wurde etwa die „Allianz für starke Berufsbildung in Bayern“ ins Leben gerufen, der die vbw – Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V., der Bayerische Handwerkstag, der Bayerische Industrie- und Handelskammertag und die Regionaldirektion Bayern der Bundesagentur für Arbeit angehören. Weitere Informationen finden Sie auf der Internetplattform www.boby.bayern.de (BerufsOrientierungBaYern), die einen zeitgemäßen und flächendeckenden Überblick zu vielen Aktivitäten zur Berufsorientierung gibt.

Bericht: DEHOGA Bayern / Foto: StMAS – v.l.n.r.: Dr. Thomas Geppert, Landesgeschäftsführer DEHOGA, Angela Inselkammer, Präsidentin DEHOGA, Arbeitsministerin Ulrike Scharf, Dr. Manfred Gößl, Hauptgeschäftsführer IHK für München und Oberbayern.



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Ausbildung
2. Bayern
3. dehoga
4. München-Oberbayern
5. Weitere Umgebung